

福原会長ありがとうございます。私も日伊ビジネスグループの協同会長と致しまして大統領閣下へ心よりの御礼を申し上げたいと思います。この日伊ビジネスグループは1987年に創設されました。イタリア・日本の経財相、そしてウンベルト・アニェリ氏の尽力により設立されました。お互いに文化的、経済的交流を行うのが目的です。そして、イタリア貿易振興会、JETROの大いなる支援を受けて成功裡に続いております。イタリア・日本の企業、とりわけ中小企業の協力を得まして、お互いの興味のある経済分野に焦点を当ててグローバル化を行うことに成功しております。最近の不況を乗り越えようとしております。ですから、中小企業同士の交流、大企業との交流などのワーキンググループなども行っております。一年中様々なワーキンググループが開催されまして、それぞれの企業が交流をしております。この日伊ビジネスグループの総会というのはすべての集約された会合として存在しております。日本の経財相の方がイタリアとは日本で非常に人気のある国であり、文化、歴史そしてビジネスなど“4F”で有名である、つまり“ファッション”、“フード”、“フットボール”そして“フェラーリ”の4つのF、そして4つ目のFとして“フィンメカニカ”も追加していただきました。これはとても光栄なことで、私フィンメカニカの一社員として非常に嬉しく思っております。“4F”以外にも“フューチャー”の“F”、製造業に長けたイタリアと日本ですので、中小企業が大半を占めておりますが、私たちにとっての“フューチャー”未来とはテクノロジー技術、R&D これらの分野を活性化していくことにあるかと思っております。大統領閣下、心より御礼申し上げます。メッセージをいただき心より感謝いたします。ありがとうございました。